



kulturzentren  
**burgenland**

eisenstadt  
mattersburg  
raiding  
oberschützen  
güssing

Presseinformation | Eisenstadt, 16. September 2015

## **Pasión de Buena Vista** **Kubanische Musik- und Tanzshow**

**Die international bekannte, preisgekrönte Produktion feuert auch in den Kulturzentren Burgenland ein Feuerwerk an optischen wie akustischen Eindrücken ab. Kubanische Lebensfreude vermitteln ein aufregender Rhythmen-Mix aus Son, Salsa, Rumba, Mambo und Cha-Cha-Cha, eine Riege aus Profitänzern sowie ausdrucksstarke Stimmen.**

**Samstag, 07. November 2015, 19.30 Uhr, KUZ Güssing**

**Sonntag, 22. November 2015, 19.30 Uhr, KUZ Mattersburg | Spielort KUZ Eisenstadt**

### **Zur Produktion**

Nach über 500.000 begeisterten BesucherInnen in mehr als 35 Ländern mit über 400 Shows kommt „Pasión de Buena Vista“ zurück nach Europa.

Die Produktion von New Star Management entführt über heiße Rhythmen, mitreißende Tänze, exotische Schönheiten und traumhafte Melodien in das aufregende Nachtleben Kubas. Die „Buena Vista - Band“, die aus alteingesessenen kubanischen Unikaten besteht, in Kuba umschwärmte Sänger und Tänzer der Extraklasse sowie eine einzigartige Bühnenkulisse mit atemberaubenden Projektionen möchten das Publikum mit Temperament und Lebensfreude pur anstecken.

Die Show wurde bereits mit dem deutschen Radio-Regenbogen Award ausgezeichnet. Im Sommer 2009 war „Pasión de Buena Vista“ live bei „Wetten, dass...?“ auf Palma de Mallorca und somit vor rund 13 Millionen Fernsehzuschauern zu Gast.

### **Über die Musiker**

Als Solisten bereichern Sotto Victor-Antunez (Jahrgang 1949), Estanislao „Augusto“ Blanco Zequeira (1939) und Lisbet Castillo-Montenegro (1982) die aufwändige Show mit ihren Stimmen. Die zwei kubanischen Musiker und Sänger und ihr weibliches Pendant traten bereits mit dem legendären Ibrahim Ferrer, allen voran bekannt aus dem „Buena Vista Social Club“, auf. In der „Buena Vista - Band“ kann man eine Vielzahl von hochbegabten Musikern erleben, die alle unter der Leitung des berühmten Musikalischen Direktors Ramon Puebla stehen.

Neben verschiedenen Percussion-Instrumenten wie Schlagzeug, Timbales und Conga gibt es eine Reihe von Blasinstrumenten wie Posaune und Trompete. Bass, Piano und die für Lateinamerika typische Tres-Gitarre runden das Gesamtbild der "Buena Vista - Band" ab.

Ramon Puebla ist neben seiner Haupttätigkeit als Musikalischer Direktor der "Pasión de Buena Vista"-Show auch ein begnadeter Komponist und Songwriter.

Begleitet wird die Live-Band durch einzigartige Backgroundsänger, die ihre Stimmen während der Show auch als Solisten unter Beweis stellen.

## Über die Tanzformation

"El Grupo de Bailar" aus der kubanischen Stadt Manzanillo besteht aus mehreren erstklassigen TänzerInnen, die ihr Talent bereits in den traditionellen Tanzshows in Havanna bewiesen haben. Ein hohes Maß an Disziplin und Professionalität zeichnet die Gruppe aus und wurde gerade deshalb für die Show "Pasión de Buena Vista" ausgewählt. Unter der Leitung des Choreographen Jose Luis Rodriguez-Pena konnte die Tanzformation die BesucherInnen weltweit begeistern und die kubanische Kultur ins ferne Europa bringen.

### Informationen & Tickets

#### Kulturzentrum Güssing

Schulstraße 6 | 7540 Güssing  
T: +43-3322-421 46-0 | F: DW 19  
guessing@bgld-kulturzentren.at  
www.bgld-kulturzentren.at  
Karten: € 32,- | € 29,- | € 20,-



### Informationen & Tickets

#### Kulturzentrum Mattersburg

Brunnenplatz 2 | 7210 Mattersburg  
T: +43-2626-62096 | F: +43-2626-650 19  
mattersburg@bgld-kulturzentren.at  
www.bgld-kulturzentren.at  
Karten: € 32,- | € 29,- | € 20,-



### Pressekontakt

Anita Gruber  
T: +43-2626-620 96-10  
anita.gruber@bgld-kulturzentren.at

### Ticketpartner

#### Ticket-Center | Kultur-Service Burgenland

T: +43-2682-719-3000  
www.kultur-burgenland.at

#### Ö-Ticket

oeticket.com

### Partner & Sponsoren



### Pressekontakt

Mag. (FH) Tamara Gmaschich  
T: +43-2682-719-1027  
tamara.gmaschich@bgld-kulturzentren.at